

IWC SCHAFFHAUSEN DU CHRONOMÈTRE DE MARINE À LA FAMILLE «PORTUGIESE»

L'origine des mouvements volumineux dans les montres de poche apparaît dans les années 1930. Deux commerçants portugais passaient commande de montres bracelets ayant l'exactitude de marche des chronomètres de marine. Les «grandes montres bracelets» ont révolutionné l'industrie horlogère et ont permis d'établir le format populaire que l'on connaît aujourd'hui.

Une icône de style reçoit la finition parfaite

IWC Schaffhausen a les exigences les plus élevées pour la finition de la surface de ses montres de haute qualité. Le polissage parfait confère à la montre son apparence unique.

BANDES ABRASIVES SUR MESURE : RAPIDE - FLEXIBLE - INDIVIDUEL

Nous vous conseillons indépendamment des fabricants - appelez nous ! Nos ingénieurs d'application expérimentés seront heureux de vous aider :
Tél. +41 22 344 36 50



Les fonds de boîtes reçoivent une finition de surface parfaite grâce aux bandes abrasives d'IBZ/Longo

NEWS

IWC LANCE SA PROPRE ÉCURIE DE COURSE



Le pilote David Coulthard et Christoph Grainger-Herr CEO d'IWC Schaffhausen



IWC Schaffhausen est la première marque horlogère à se lancer dans les courses «Classic Car»

avec sa propre écurie et sa propre voiture. L'IWC Racing Team sera en course avec une Merce-

des-Benz 300 SL «Gullwing». Cette voiture de sport emblématique dévoilée en 1955 est aussi

l'année qui verra le lancement de la fameuse montre «Ingénieur Chronographe».